

### Candidatures au Conseil de Gestion

Pour rappel, les dispositions statutaires relatives au Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes font l'objet du Titre IV des [statuts](#) (articles 19 à 22).

Le Conseil de Gestion compte, avant l'assemblée générale du 17 juin 2020, 13 membres (sur un maximum possible de 17) dont 5 renouvelés en 2019. Pour l'AG 2020, 1 place du collège Citoyens est libérée suite à une démission et 2 places sont vacantes dans les collèges Collectivités et Personnes Physiques.

Sont candidats au collège Citoyens et au collège Collectivités :

Collèges	Membres titulaires en fonction	Nombre de places vacantes	Candidatures à l'AG du 17 juin 2020
<b>Citoyens</b> 5 postes maximum	Dominique Jugnon Claire Mazoyer Benoit MOLLARET Jean-Marc DE BONI <b>Jean-Antoine GRILLOT (DÉMISSIONNAIRE)</b>	1	<b>Suzanne Dathe</b> <b>Antoine Le Grand</b> <b>Emeric Eyraud</b>
<b>Collectivités</b> 3 postes maximum	Echirolles (Daniel BESSIRON) Grenoble (Raphaël MARGUET)	1	<b>La Tronche (Alain Crépeau / suppléant</b> <b>Nicolas Retour)</b>
<b>Personnes morales</b> 2 postes maximum	Frédéric MARILLIER (Energie Partagée)	1	Pas de candidat
<b>Hébergeurs</b> 2 postes maximum	Pas d'associé concerné	2	Sans objet
<b>Fondateurs et partenaires</b> 5 postes maximum	Marie FILHOL (ALEC) Fabienne MAHREZ Bruno de Gassart Bertrand SPINDLER (Grenoble Alpes Métro.) Julien ROBILLARD	0	Sans objet

Courtes présentations et principales motivations des candidats aux postes de membres du Conseil de Gestion d'Energ'Y Citoyennes.

Pour le collège Citoyens, 3 candidats :



**À propos de Suzanne Dathe** (56 ans, habitant à Grenoble – Collège Citoyens) :  
« J'ai rejoint EYC fin 2018 pour contribuer activement au développement de l'énergie solaire à Grenoble et parce que c'est une opportunité de participer à une initiative locale.

J'ai été élue dans les deux majorités politiques (Grenoble et Métropole) du mandat 2014-2020, et n'ai pas trouvé le temps pour m'investir en tant que bénévole. Mais je ne me représente pas, et j'aimerais mettre à profit tout ce que j'ai appris dans mes mandats : dans la gestion d'entreprise (j'ai été membre de plusieurs CA : Actis, Grenoble habitat, Foyer de l'Isère, EPFL, et d'autres thématiques) et aussi dans l'organisation d'une mairie ou de la métropole. Je voudrais m'investir dans une action qui fait sens pour moi, d'où ma volonté de devenir bénévole auprès d'EYC (J'ai du temps pour aider à toute tâche administrative) et de rejoindre le Conseil de Gestion également cette année.

Je suis convaincue par le développement des énergies renouvelables et par le solaire en particulier. Dans mon enfance, au Maroc, mon père a un temps vendu des panneaux solaires thermiques, donc je suis sensibilisée depuis bien longtemps. »



**À propos d'Emeric Eyraud** (42 ans, habitant à Biviers – Collèges Citoyens) :  
Père de 3 garçons. Grenoblois d'origine, de retour dans la région depuis 5 ans après un (long) tour par Brest, Buenos Aires et Paris.

Tout nouvel associé, je suis motivé pour rejoindre le conseil de gestion d'EYC à trois titres : Comme citoyen tout d'abord afin d'être acteur de la transition écologique par cette initiative locale et citoyenne ; Comme personne ensuite, poussé par la curiosité de découvrir et l'envie de partager cette aventure humaine, je crois que mon engagement bénévole sera aussi source d'épanouissement personnel ; Comme professionnel enfin car je suis moi-même co-porteur d'un projet de startup grenobloise : Heliocity. Nous avons pour ambition d'aider l'exploitation des centrales solaires en milieu bâti. Rejoindre le conseil de gestion d'Energ'Y Citoyennes serait donc aussi une excellente opportunité pour connaître et comprendre de l'intérieur le métier de nos futurs clients développeur et exploitant de centrales solaires.

J'espère pouvoir contribuer positivement au projet EYC en tant que bénévole et administrateur en apportant mes compétences et expériences dans le secteur des énergies renouvelables (Heliocity et Alstom/GE Hydro en tant qu'ingénieur technico-commercial, directeur de projet, responsable Qualité & Excellence...).

# Energ'Y Citoyennes



**À propos d'Antoine Le Grand** (45 ans, habitant à Grenoble – Collèges Citoyens)  
:

"Ingénieur de formation, je travaille à Grenoble INP dans des projets de coopération internationale. Actuellement en détachement au Sénégal, je rentre à Grenoble en septembre prochain.

En 2017, j'ai découvert EYC via un article du journal puis dans le cadre d'un apéro. Je souhaite épargner de manière intelligente et que cette épargne ait un réel impact sur la transition énergétique.

EYC correspond à mes valeurs. Je suis sociétaire depuis début 2018 et fier de contribuer directement à la production d'une énergie locale et plus propre.

De retour à Grenoble à partir de septembre, je souhaite participer de manière plus active aux activités d'EYC en m'investissant notamment dans le conseil de gestion."

**Pour le collège Collectivités, 1 candidat :**



**A propos de La Tronche** (Collège Collectivités) :

"La Ville de La Tronche est une associée de la première heure d'Energ'Y Citoyennes et héberge déjà 3 toitures en production : deux datant de 2017 d'une puissance de 9kWc (école et église), et une datant de 2019 d'une puissance de 36kWc (maison des sports).

C'est un véritable partenariat qui s'est mis en place très naturellement pour notre ville et aujourd'hui se poursuit en posant cette candidature au conseil de gestion."